



Sunchales, 21 de Junio de 2016

**Intendente de la Ciudad de Sunchales**  
**Sr Gonzalo Toselli**  
**Secretario de Gobierno**  
**Sr. Leopoldo Bauducco**  
**Sres. Concejales**

**De mi consideración:**

Me dirijo a ustedes con el fin de informarles que la Feria Nacional desarrollada en Plaza libertad del 17 al 20 de junio ha sido un total éxito, su puesta en escena contó con el apoyo de la Comunidad para poder de esta manera lograr los objetivos propuestos.

Pero así como informo lo bueno debo tomar lamentablemente el tiempo para dejar asentado un infortunado episodio en el que se ve involucrada la imagen de ambos (Intendente y Secretario) por el orden jerárquico que les corresponde.

El lunes 6 de junio, cuando nos reunimos para coordinar el lugar de la Plaza ha desarrollar el Evento, al momento de descartar el comentarios de los Artesanos invitados en las Redes Sociales sobre la Feria ha desarrollarse el 11 y 12 de junio previo a la Feria Nacional Usted Sr Bauducco negó su autorización repitiéndoselos al Concejo Deliberante el miércoles 8 de junio previo a nuestra reunión en la que me dijo que esa Feria se desarrollaría sin escuchar los motivos verdaderos de mi oposición a la misma. El motivo era que cualquier artesano tenía la posibilidad de pensar que si previamente había una Feria, en la siguiente no estaba garantizada la venta, lo que iba a perjudicar nuestro evento, por tal motivo prefería suspender y usted me animó a seguir adelante y lo hice por los artesanos invitados.

En el desarrollo de la Feria, desde el día viernes, nos encontramos con la presencia en el lugar de una persona peligrosa por su forma de tratar y hablar. Esa persona hizo

que la GUS me quitará un tiempo precioso que tenía destinada a recibir a los Artesanos y no conforme con eso insultó incluso ante la presencia de los encargados de Bromatología con palabras incoherentes. Ambos agentes me dijeron que no podían hacer nada porque estaba autorizado por la Srta. Ana Pochón.

Todo lo anteriormente expuesto se debió principalmente porque le solicitamos que respetara el circuito de la Feria (este Sr se colocaba en el lugar destinado al desarrollo del Evento) y si quería beneficiarse con el evento haga lo que todos hicimos pagar un canon para cubrir los gastos de la movida.

Los Artesanos Feriantes en total acuerdo, decidimos colocar el domingo temprano tablones en el lugar para desarrollar Talleres y para que la gente se sentara a tomar mates durante el espectáculo También decidimos dejar asentado en la Comisaria lo sucedido para evitar algún problema, trabajar tranquilos y que la gente disfrutara cómodamente de los espectáculos previstos

### Resultado

- ✓ Debido al 1º motivo hubo menos cantidad de Artesanos lo que hizo imposible cubrir todos los gastos con lo recaudado
- ✓ Debido al 2º motivo mi esposo debió ser atendido por golpes sufridos por parte de este sujeto quien sin mirar que mi esposo se encuentra muy limitado en su movilidad, producto de un accidente sufrido al caer de un andamio, le propino patadas en el tórax, tirándolo al piso y allí siguió golpeándolo hasta que los artesanos invitados intervinieron. Esto sucedió mientras yo me encontraba en la Comisaria y al llamado de presencia policial enviaron enseguida a la Goe.
- ✓ Aconsejados por la Goe, quien salió tras el golpeador, se acudió a denunciar el hecho. Mi marido fue llevado por los artesanos que presenciaron y escucharon lo que sucedió.
- ✓ Hubo un malestar muy justificado hasta con el Comisario en turno Sr Mariano (Porque luego de la denuncia este golpeador volvió y se colocó nuevamente en el lugar) El Comisario manifestó que se canso de llamar al Secretario de Gobierno y que este no lo atendía. Manifestó que en realidad los responsables de este mal momento eran el Intendente,

**Secretario y Jefa de la Gus. Y ellos son los que debían ser denunciados.**

- ✓ **Así que el mal momento vivido a causa de un Sunchalense ante la visita de gente que hace km para no solo trabajar en la ciudad sino también mostrar sus trabajos y diseños únicos, ante el mal momento que estaba viviendo mi marido y ante el riesgo de Salud de ambos en un momento que debía ser una Fiesta en la ciudad, tomé la opción de dejar asentada mi denuncia responsabilizando a quien corresponda por todo lo sucedido.**

**Esta nota es para manifestarles mi disgusto por el mal momento que pasamos....al terminar la Feria tuve que trasladar a mi esposo nuevamente al médico ya que esta pronto a ser intervenido quirúrgicamente producto de su accidente y se encuentra actualmente en reposo. También manifestarles que desde el año pasado me encuentro con un tratamiento especial por un problema oncológico pero que ha pesar de ello le pongo todas las pilas a mi trabajo. Mi principal entorno lo sabe y también sabe de mi voluntad por seguir con propuestas Culturales. Y LO VOY A SEGUIR HACIENDO PORQUE LA COMUNIDAD LO PIDE.....Por Favor les Ruego que Culminen con Intentos de hacer Caer la Feria porque pierden tiempo.....Apoyen esta propuesta que ha a la Comunidad le gusta.....Por Favor le Ruego Vean que lo que permaneció 12 años en Pie, es por algún Motivo.**

**Estuve y estoy abierta a un diálogo para frenar el mal momento para Trabajar en Paz.....Dejen de hablar detrás de mis espaldas y háganlo de frente...para dejar de mentir hay que mirarse a los Ojos....dejen de decir barbaridades de la Feria.....Eso solo Destruye no Construye...Intentemos estar en Paz. Yo estoy decidida a escucharlos frente al Consejo para solucionar lo que pasó y que no trascienda...no se olviden que me hacen daño y estoy muyyyy cansada de eso...no se olviden que producto de un Loco que fue autorizado por ustedes a que nos haga un fin de semana horrible, mi marido empeoró su estado de Salud.**

**Espero poder tener una pronta respuesta a mi pedido y en el transcurso de la semana, ya que me urge recibir la ayuda que, creo, me corresponde.**

**Saludo a ustedes atte.**



**Gladis Espindola de Rodríguez  
(03493)15499721**



**GRUPO DE ARTESANOS SUNCHALENSES**

**artesanossunchalenses@hotmail.com**